

# 浅井町ふれあいたより

2月号

発行日 平成26年2月1日 発行者 浅井町地域づくり協議会

一宮市浅井町前野字郷西85 (浅井町出張所内)

## 『3学期に向けて』

一宮市立浅井中小学校

校長 町田 哲雄

冬休みを楽しく有意義に過ごした子どもたちが、笑顔で学校に戻ってきました。1月7日は3学期の始業式です。空を見上げるとこんなにきれいな青色があるのか、と思えるような真っ青な空が広がっており、見ているだけで心が洗われ「よし、頑張ろう！」という気持ちになるほどでした。そして、この冬一番の寒い朝でもありました。でもそんな寒さもなんのその、浅井中小学校のみんなは見守り隊の方が安全を確保してくださっているなか、元気に登校してきました。



寒さに負けず力いっぱい頑張ります

体育館で行われた始業式では、どの学年もきちんととした姿勢で式に臨むことができ、また一段と成長したことを感じさせてくれました。式の最後に歌う校歌もとてもすごい迫力で、これからのみんなのやる気がしっかりと伝わってきたように思いました。短いけれどとても重要な3学期です。「寒さに負けず、みんなで頑張り充実した学期にしていこう！！」と誓う事のできた始業式となりました。今日も元気にグランドで活動する浅井中小学校の子どもたちです。



一生懸命校歌を歌いました  
ことができ、また一段と成長したことを感じさせてくれました。式の最後に歌う校歌もとてもすごい迫力で、これからのみんなのやる気がしっかりと伝わってきたように思いました。短いけれどとても重要な3学期です。「寒さに負けず、みんなで頑張り充実した学期にしていこう！！」と誓う事のできた始業式となりました。今日も元気にグランドで活動する浅井中小学校の子どもたちです。

## 『一宮市新年子ども会大会』

長田子ども会の保田悠紀音さんが意見発表

1月11日(土)、一宮市民会館大ホールで「第65回一宮市新年子ども会大会」が開催され、長田子ども会の保田悠紀音さん(浅井中小学校6年)が、子ども会の活動について堂々と「意見発表」を行いました。この大会は毎年この時期に開催され、市内各連区の子ども会から1300名を越すメンバーが参加しました。

谷一宮市長さんからお祝いの言葉を頂き、各連区の子ども会のメンバーが「子ども会のめあて」や「大会申し合わせ」を発表し、つづいて丹陽町連区のお友達と浅井町連区の保田悠紀音さんの2人の「意見発表」となりました。



悠紀音さんは、この一年間に自分達の行事である福祉大会や球技大会をはじめ、町民運動会や敬老会、公民館の行事などにふれ、それらに積極的に参加し活動したこと振り返って意見をまとめました。いずれの行事にもたくさんの大の方々が準備しあ世話をして下さっていること、一緒に参加し活動したお友達同士が絆で結ばれていることなど、子ども会の思い出をしっかりと胸に収めて、4月からの中学生活を頑張りたいと発表しました。その後、小学生音楽隊の演奏、ジュニアリーダーによるゲームの紹介、マジックショーを楽しみ終了しました。(児童育成 酒井)

## “向こう三軒両隣”精神への期待 浅井町連区民生児童委員協議会 会長 前田裕宣

近年、高齢化社会への進展は著しく、浅井町連区も例外ではなく、その高齢化率は27.3%と、4人に1人以上が65歳以上の高齢者で占めています。



ひとり暮らし高齢者は、行政への登録者だけでも浅井町内には320名程おみえになります。未登録者を加えると500人程度の人数になるのではないかと想像されます

こうしたひとり暮らし高齢者は増加の一途をたどっております。逆にご近所の絆は薄くなり、誰にもみとられずひとり淋しく孤独死している痛ましいケースは、新聞、テレビ等でたびたび報道されております。このような悲劇を無くすため、民生委員は機会を捉えてはひとり暮らしの方の安否確認、種々の相談を行っております。当連区内から気の毒な孤独死が出ないように、日頃から皆様もご近所の高齢者に声かけをしていただいたり、あたたかく見守っていただきますようよろしくお願ひ致します。

## “長寿会活動を振り返って”

浅井町長寿会 会長 松下光男

長寿会活動の悩みの一つは、会員さんの拡大がなかなかできることです。



昭和の時代は、地域の若者たちが多くいて、スポーツや、青年団活動を活発に行ってきましたが、少子化が進むにしたがって人口が減少し、地域の活動も減少してきました。こうした現状の中で、むかしスポーツや青年団などで活躍した60代、70代の元気な高齢者が今、頑張っています。

長寿会の活動は、「健康、友愛、奉仕」を中心に活動しています。

「健康は、高齢者の健康づくりと生きがいづくり」「友愛は、地域における高齢者の助け合い、支えあい」「奉仕は、高齢者の経験と知識を生かした地域への貢献」

高齢者の皆さん、ぜひ長寿会に加入して、地域社会を元気にいたしましょう。

## “公民館活動について”

浅井公民館 館長 大野 猛

平素は浅井公民館のために、ご支援ご協力を賜りましてありがとうございます。公民館では①7月のふれあい盆踊り大会②10月の町民運動会③11月の文化祭を三大行事と位置付け、町内を挙げて盛大に開催しております。



リエーション部⑤視聴覚部の5部会で担当し、登録している28の体育クラブと50の文化クラブが積極的に活動を続けております。一昨年より芸能発表会を開催して、文化クラブの新たな発表の場としました。



1月18日(土)、寒風吹きすさぶ中、大野極楽寺公園で年初恒例の三世代交流グランドゴルフ大会と親子凧揚げ大会が開催されました。凧は同日午前中に浅井公民館で作った手作り製で、大空を舞う姿にいずれの親子も大喜び。またグランドゴルフ大会は小学生から高齢者まで130名が参加、一打一打のストロークに歓声が続きました。

### ◎グランドゴルフ大会成績

一般の部 優勝 大久保勝正様 準優勝 伊藤宏様 第三位 脇田定和様

小中学生の部 優勝 神田尚輝君 準優勝 パンドウラ晃政君 第三位 山本弦太君